

# *Un nouveau cas testé positif au Covid-19*

---



La Havane, 17 mars, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, José Angel Portal, a annoncé un nouveau cas testé positif au Covid-19 au cours d'une réunion de suivi de l'application des mesures adoptées pour la prévention et le contrôle de la maladie, réunion présidée par Miguel Díaz-Canel.

Cette fois-ci, il s'agit d'un Cubain âgé de 63 ans qui est rentré de l'Espagne, le 8 mars dernier. Il a commencé à sentir les symptômes de la maladie le 11 et le lendemain, il a été hospitalisé à l'Institut de Médecine Tropicale de La Havane.

Le Dr José Angel Portal a d'autre part signalé que des quatre cas testés positifs ces derniers jours : trois Italiens et un Cubain, l'un des Italiens se trouve dans un état critique stable. Le reste se trouve dans un état clinique stable.

Jusqu'au 15 mars, Cuba avait accueilli 110 mille 734 visiteurs, Cubains résidant à l'étranger compris.

Au cours de la réunion, les experts ont appelé une nouvelle fois la population à réduire au minimum les sorties à l'extérieur pour éviter les risques de contracter la maladie.

De son côté, le président cubain a insisté sur l'importance du programme de surveillance épidémiologique, notamment dans les aéroports.



## **Radio Habana Cuba**